



## Mardi 9 avril. Dienstag, den 9. April

publié le 09/04/2019

Élèves de 4eme et de 3eme

Nous avons pris le train pour nous rendre à Heidelberg (elle est réputée pour être la plus vieille ville universitaire) . Ensuite nous avons traversé la ville à pied pour nous rendre à la manufacture artisanale de bonbons . Nous y avons appris à fabriquer des sucettes : l' animateur a coupé des petits bouts de sucre mélangés avec de l'acide de citron parfumé que nous avons modelé pour leur donner des formes originales.

CLARA

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.